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Ementa: SOLICITA AO SETRAN SINALIZAÇÃO  EM FRENTE DO HOSPITAL DA UNIMED. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   558/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Ilustríssimo Senhor Ronaldo Luís, Chefe do Setor de Trânsito – SETRAN, 

solicitando a realização de sinalização adequada de trânsito  em frente ao hospital da 

Unimed, pois atualmente no local não existe nenhuma sinalização e nem faixa de 

pedestres.  

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 3 de agosto de 2015 

 

 

 

 

JOÂO HENRIQUE DE PAULA CONSENTINO 

VEREADOR - PSD 

 


